

COMPARTIMOS CON FELICIDAD LAS GRANDES NOTICIAS



Coca-Cola Andina es distinguida por la calidad de la información que entrega al mercado.

Por primera vez en nuestro país se realizó el Informe Reporta Chile, un estudio sobre la calidad de la información que las empresas que forman parte del Índice de Precios Selectivo de Acciones (IPSA) ponen a disposición de sus accionistas y grupos de interés con motivo de la celebración de la junta general anual ordinaria de accionistas.

Este informe destacó a las empresas del IPSA que presentan la mejor calidad de información financiera y no financiera (ASG: Ambiental, Social y Gobierno Corporativo), **donde Coca-Cola Andina fue líder en transparencia ASG y líder del rubro alimentos y bebidas, ubicándose en el segundo lugar del ranking general.**

La clasificación general del Informe Reporta se obtiene a partir de las puntuaciones obtenidas por el universo de empresas analizadas en un total de 34 indicadores, agrupados en tres principios: Transparencia, Relevancia y Accesibilidad. En Chile el informe es elaborado por la agencia española Deva, junto a IP-Financialcom y el Centro de Sostenibilidad Empresarial de la Universidad Adolfo Ibáñez. En España el informe ya tiene siete versiones.

“Este reconocimiento refleja la prioridad que como compañía hemos puesto en buscar permanentemente las mejores formas para entregar información al mercado. Estamos convencidos de que la transparencia genera valor”, explicó Miguel Ángel Peirano, vicepresidente ejecutivo de Coca-Cola Andina.

Si quieres saber más acerca de este reporte

[HAZ CLICK AQUÍ](#)